



Foto: Cuartoscuro

EL PERCANCE ocurrió, ayer, en la autopista costera de Chiapas.

Mueren 10 extranjeros en accidente en Chiapas

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

DE ACUERDO con información de Protección Civil en la autopista costera de Chiapas, 10 migrantes murieron ayer y 17 resultaron lesionados, cuatro de ellos menores de edad, debido a un accidente carretero.

El siniestro se registró a las 05:30 horas de ayer, a la altura del kilómetro 134 del tramo carretero entre Pijijiapan-Tonalá, según indicaron las autoridades locales.

Por su parte, el Instituto Nacional de Migración (INM) detalló que del accidente carretero en el estado de Chiapas las personas que perdieron la vida eran 10 mujeres de nacionalidad cubana (una de ellas menor de edad). Asimismo, precisó que

los 27 migrantes que viajaban de manera irregular en la camioneta eran de nacionalidad cubana.

De acuerdo con los reportes, el conductor circulaba a exceso de velocidad, perdió el control de la unidad y se volcó. Cabe precisar que el chofer se fugó.

Por su parte, la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, dijo que buscarán los acuerdos, mediante el diálogo, "para construir alternativas y tratar de reducir la problemática que viven miles de familias que transitan por el territorio nacional."

Asimismo, Rocío Banquells, diputada de MC, dijo que impulsarán reformas para incorporar enfoque de seguridad humana a partir de la política migratoria.

EL PASADO 29 de septiembre dos migrantes murieron durante un accidente carretero en Chiapas. Según el INM, en este accidente también resultaron heridas 27 personas.

Eltip